
別記様式（第９条関係） 
  議会報告会実施報告書 

 開催日時 令和５年１１月５日　　１５時００分　～　１６時４０分

 開催場所 歴史文化伝承館研修室

 出席議員 出 席 者 〇出浦章恵　〇金崎昌之　〇黒澤秀之　〇小松穂波 
〇髙野佳男　〇内田　均　〇坂本勝幸　〇堀口義正 
〇清野和彦　〇宮前昌美　〇宮川浩司　〇笠原宏平 
〇大久保進　〇本橋　貢　〇赤岩秀文　〇髙野　宏 
〇木村隆彦　〇小櫃市郎　〇浅海　忠

 代 表 者 〇金崎昌之

 司 会 者 〇木村隆彦

 記 録 者 〇宮川浩司　〇内田　均

 参加人数 ２４名

 実施内容 15：00 
15：02 
15：06 
15：13 
15：21 
15：31 
15：38 
15：45 
15：50 
15：58 
16：40

開会 
挨拶 
自己紹介 
市政及び市議会概況 
総務委員会 
まちづくり委員会 
文教福祉委員会 
秩父広域市町村圏組合報告 
休憩 
市民の意見を聞く会 
閉会

木村隆彦 
金崎昌之 
全員 
堀口義正 
笠原宏平 
大久保進 
清野和彦 
赤岩秀文 
 
全員 
木村隆彦

 主な意見・ 
要望等 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

意見　生活困窮者への民生費の執行を速やかに行うべき。 
 
意見　災害時にはドローンの使用より、予めヘリポートを作りヘリコプタ　

　　　ーを活用したほうがより有効ではないか。 
 
意見　日韓姉妹都市の記念イベントでは、韓国の訪問団が来所したが、秩　

　　　父市では日韓関係悪化を原因として予算が付かず、私的に開催し 
　　　た。国の対立は別として、議会で議決し４０年も続いた事業である

ので、自治体としての交流は今後も続けていくべきではないか。 
 
意見　交通安全対策特別交付金は、交通違反の反則金を財源としているも 
　　　のだと思うが、違反者の反則金を財源にすることはどうかと思う。 
 
 



令和５年１１月５日 
秩父市議会議長　堀口　義正　様 

 
広報広聴委員会　委員長　金崎　昌之

 主な意見・ 
要望等

意見　全国植樹祭を契機に、秩父郡市をアサギマダラの町として PRでき 
　　　ないか。 
 
意見　観光地として、たばこのポイ捨てをなくすよう、喫煙所を設けてほ

しい。 
 
意見　草刈作業を行う委託業者が、作業の際に自動車にキズを付けたが、 
　　　委託業者は自分が原因かが判然としないので支払を拒否し、現在 
　　　裁判で係争中である。今後は業務委託の契約書を作成する際に保険 
　　　等の取扱をきちんとした形で運用できないか。 
 
問１．市民の意見等を一般質問を通じて行政に働きかけるのが議員の仕事　

　　　だと考えるが、一般質問では単に答弁を引き出すだけでなく、こう 
　　　したほうが良いのではないかといった自分の考えを、具体案を含め　

　　　て問いかけるべきだと思うがどうか。 
答　　提案型の質問は、質問の方策として良いと思う。今回は全議員が会 
　　　場に来ているので、各自取り組んでいくよう努力されると思う。 
 
問２．議会報告会や定例会の広報は、インターネットを使えない人もまだ 
　　　多いので、ネット上だけでなく、駅や病院へのポスターによる方法 
　　　も出来ないか。 
答　　他の自治体ではポスターによる広報例もあるので、今後検討した 
　　　い。 
 
問３．条例の改正希望などはどちらに届け出すればよいか。 
答　　請願や陳情については、議会事務局でお願いしたい。 
 
問４．小学校の統廃合について議論されているのか。 
答　　議会では具体的な議論はなされていない。一般質問は何度が質問さ 
　　　れている。教育委員会では何らかの検討を行っていると思われる。 
 

 そ の 他 
特記事項


